



# Club de Publicaciones de la Iglesia

(Church Periodical Club)

Dedicado al Ministerio de la Palabra Escrita

Afiliado de la Iglesia Episcopal

## Fondo Nacional del Libro

### ¿Cómo empezó el Fondo Nacional del Libro?

El Club de Publicaciones de la Iglesia, conocido por sus siglas en inglés , como **CPC** fue fundado en 1888 por Mary Ann Fargo y un pequeño grupo de mujeres en la Iglesia Parroquial de la Sagrada Comunión en la ciudad de Nueva York. Ellas comenzaron enviando paquetes de publicaciones periódicas de la iglesia, libros de oraciones y Biblias a través de Wells Fargo Stagecoach Line a clérigos y laicos, misioneros y pueblos indígenas de las Dakotas y luego del “Lejano Oeste”. Gran parte del crecimiento inicial del Club de Publicaciones de la Iglesia se debió al cuidado de la Auxiliar de Mujeres, ahora conocida como Mujeres de la Iglesia Episcopal. Esta estrecha relación ha continuado a través de los años. En 1892, el Club de Publicaciones de la Iglesia estaba activo en 48 diócesis proporcionando muchos tipos de materiales impresos y se estableció una oficina nacional. En 1920, la iglesia nacional reconoció la gran labor misionera del Club de Publicaciones de la Iglesia y se convirtió en una agencia cooperante.

En la década de 1940, se estableció el Comité del Fondo Nacional del Libro para satisfacer las crecientes necesidades de libros de los numerosos programas misioneros en el extranjero. Desde 1970, el Club de Publicaciones de la Iglesia (CPC) ha sido una organización afiliada y autosuficiente de la Iglesia Episcopal. Como organización independiente afiliada a la Iglesia Episcopal, el Club de Publicaciones de la Iglesia depende de sus voluntarios/as, clérigos/as y amigos/as para promover su Ministerio de la Palabra Escrita.

Más información está disponible en la oficina nacional. Consulte la información de contacto al pie de la página.

### ¿Alcance de los Fondos: NBF y del MOP?

**EL FONDO NACIONAL DE LIBROS**, conocido por su siglas en inglés (**NBF**) es el más antiguo de los dos fondos dentro del Club de Publicaciones de la iglesia (CPC). Se inició en la década de 1940. **El NBF se ha limitado principalmente a materiales escritos y electrónicos, tanto religiosos como seculares para adultos.**

**EL FONDO MILLAS DE CENTAVOS**, conocido por sus siglas en inglés (**MOP**). ) Se estableció en la Reunión Trienal celebrada en Detroit en 1988. Está destinado exclusivamente para las necesidades de la educación infantil y juvenil.

Las solicitudes de subvenciones provienen de escuelas, bibliotecas, individuos, agencias e iglesias locales de toda la Comunión Anglicana.

Los fondos para cubrir las solicitudes son donados por individuos, iglesias locales, diócesis y provincias. Los recibos de las reuniones realizadas en iglesias locales los domingos del CPC se designan para NBF al igual que los rendimientos de un fondo de dotación de NBF. Se anima a los/as amigos/as del CPC a contribuir periódicamente al fondo o a patrocinar solicitudes específicas de libros.

## ¿Cómo funciona el fondo?

Las subvenciones se conceden una vez al año en junio. La fecha límite de solicitud es el 1 de marzo de cada año.

Las solicitudes de subvención pueden presentarse en cualquier momento entre el 2 de marzo y la próxima fecha límite del 1 de marzo. Se revisan y se determina si aceptarlo, rechazarlo por no ser elegible o solicitar más información. Enviar solicitudes antes de la fecha límite es un gesto de amabilidad para el comité NBF.

## ¿Qué Cubre el Fondo?

Las subvenciones se otorgan para materiales escritos de todo tipo, como libros, revistas, libros electrónicos y cuadernos de trabajo. Los materiales específicos los determinan y compran los destinatarios. Los materiales pueden ser religiosos o seculares, pero deben usarse dentro de la misión de la Comunión Anglicana.

## ¿Qué NO puede cubrir?

Las subvenciones NBF **NO** se otorgan para equipos (como proyectores, computadoras o estantes), gastos operativos (como gastos de envío y papelería) ni para producir material (como traducciones, copias o impresiones).

## ¿Dónde puedo descargar las pautas?

– [Directrices del Fondo Nacional del Libro](#)

## ¿Qué aplicación necesito usar?

– [Formulario de solicitud NBF](#)

## ¿Hay un formulario anexo?

– [Anexo sobre transferencias bancarias de NBF](#)